Tanzsportlicher Jahresrückblick 2020

08.01.

Trainingsbeginn der Line-Dancer.

20.02.

Lockeres Faschingstraining im kleinen Saal 1, leicht beschwingt und fröhlich entspannt.

ab März

Die ersten dunklen Wolken in Form von Covid-19 zogen auf. Der Tanznachmittag wurde verschoben. Die Hauptversammlung der TSG wurde ebenfalls auf unbestimmte Zeit verschoben.

Ab dem 16.03. wurden wir von den Corona-Maßnahmen voll erwischt. Kein Training war mehr möglich und der Zugang zu den Sportstätten war geschlossen. Dieser Lock Down dauerte bis zum 11.05.2020.

Unter erschwerten Bedingungen konnte das Training wieder aufgenommen werden.

Mund- und Nasenschutz, sowie Abstandsregeln, Begrenzung der Personenanzahl und Desinfektionen der Hände gehörten nun zum Trainingsalltag. Auch waren nicht alle Räume freigegeben.

Das Sommerfest der Tänzer und auch der Wochenendausflug wurden ebenfalls ein Opfer der Pandemie.

Ab dem 16.08., nach den Sommerferien, konnte mit maximal 20 Personen in den vertrauten Räumen trainiert werden. Nach kurzer Zeit hatte man wieder den alten tänzerischen Level erreicht und war mit Freude am Training dabei. Obwohl wir uns mit Umsicht dem Virus widersetzt hatten, erreichte uns ab dem 29.10. der totale Lock Down.

Bis auf weiteres kein Training und kein Treffen mit den Tanzsportlern.

Wir wünschen allen Sportlerinnen und Sportlern der TSG ein gutes und gesundes Neues Jahr und hoffen, dass wir in absehbarer Zeit unser normales Training wieder aufnehmen können.

Karin Heilmann

Tanzsportabteilung